



Antwort zum Auszug aus der Niederschrift über die Sitzung des Ortsbeirates Mainz-Hartenberg/Münchfeld am 21.01.2025

Punkt 3 Einwohnerfragestunde

Teilstellungnahme von 61.4 bezüglich der Verbesserung der Verkehrsverhältnisse in der Hegelstraße:

Die Hegelstraße verfügt über ausreichende Gehwege und befindet sich innerhalb einer Tempo-30-Zone, die durch Verkehrszeichen am Anfang und Ende der Zone gemäß der Straßenverkehrsordnung gekennzeichnet ist. Innerhalb der Zone ist keine wiederholte Beschilderung erforderlich, da die Geschwindigkeitsbegrenzung von 30 km/h durchgehend gilt.

Bisher sind der Verwaltung keine Probleme im Zusammenhang mit der Parksituation bekannt. Sollten jedoch Anliegen oder Verbesserungsvorschläge bestehen, können diese gerne in der örtlichen Verkehrskommission zur Sprache gebracht werden.

Mainz, 14.03.2025



Janina Steinkrüger
Beigeordnete